



Abb.: Gundula Schulze Eldagy, Selbst/Self, New York, 1993, aus der Serie/ from the series: Windrose, 1991–2004

HALT DIE OHREN STEIF! KEEP A STIFF UPPER LIP!



ROBERT FRANK &
GUNDULA SCHULZE ELDOWY
IN NEW YORK

27.4. – 4.8.2024

GESPRÄCH MIT GUNDULA SCHULZE ELDOWY
SO, 28.4.2024, 14 UHR

VORTRAG VON PETER TRÜSCHNER (AUTOR, BERLIN)
FR, 7.6.2024, 18 UHR

Eröffnung: Sa, 27.4.2024, 15 Uhr
im Rahmen des Rundgangs
der SpinnereiGalerien (27. & 28.4.24)

Museumsnacht: Sa, 4.5.2024, 18 – 24 Uhr

Als sich 1985 die ostdeutsche Fotografin Gundula Schulze Eldowy und der schweizerisch-amerikanische Fotograf Robert Frank (1924 – 2019) in Ost-Berlin begegnen, ist das der Beginn einer intensiven künstlerischen Freundschaft. Im Briefwechsel bleiben sie durch den Eisernen Vorhang hindurch im Austausch. Nach dem Fall der Mauer folgt die junge Fotografin 1990 der Einladung des weltberühmten Fotografen und Filmemachers nach New York. Dort wandelt sich Schulze Eldowys Bildästhetik von der Straight Photography ins experimentell Poetische. Diese Ausstellung lässt uns in zahlreichen Fotografien, Filmen und Dokumenten diesen einzigartigen Dialog nachvollziehen.

WWW.GUNDULA-SCHULZE-ELDOWY.COM

When East German photographer Gundula Schulze Eldowy and Swiss-American photographer Robert Frank (1924 – 2019) met in East Berlin in 1985, it was the beginning of an intense artistic friendship. They continued to exchange letters through the Iron Curtain. After the fall of the Berlin Wall, the young photographer accepted the world-famous photographer and filmmaker's invitation to New York in 1990. There, Schulze Eldowy's visual aesthetic changed from straight photography to the experimentally poetic. This exhibition gives us insight into this unique dialogue through numerous photographs, films and documents.

HALLE 14 – CENTRE FOR CONTEMPORARY ART / LEIPZIGER BAUMWOLLSPINNEREI / SPINNEREISTR. 7 / 04179 LEIPZIG
WWW.HALLE14.ORG / [@HALLE_14](https://twitter.com/HALLE_14) / [#HALLE14](https://www.instagram.com/HALLE14) ÖFFNUNGSZEITEN / OPENING HOURS: DI-SO / TUE-SUN, 11-18 UHR